
11 октября Глава Донецкой Народной Республи-
ки Денис Пушилин принял участие в деловой про-
грамме Форума туристических территорий, который 
проходит с 9 по 13 октября в поселке городского 
типа Красная Поляна муниципального образования 
город-курорт Сочи Краснодарского края.

В мероприятии участвуют порядка тысячи специ-
алистов туристической отрасли, представителей 
органов власти и бизнеса России и зарубежья – Тур-
ции, Китая, Катара, Армении, Казахстана, Узбеки-
стана, Грузии, Ирана, Саудовской Аравии и многих 
других стран.

Денис Пушилин совместно с руководителем груп-
пы экспертов научного центра Евразийской интегра-
ции Олегом Ногинским посетил профессиональную 
выставку горнолыжной индустрии, спортивного, 
паркового оборудования и других сфер индустрии 
гостеприимства и туризма. После чего выступил с 
докладом на пленарном заседании Форума.

Глава Донецкой Народной Республики презенто-
вал участникам Форума Стратегию устойчивого 
развития Приазовья до 2040 года, одним из клю-
чевых векторов которой является инновационное 
развитие рекреационного потенциала уникально-
го Азовского моря.

В основе Стратегии лежит инициатива Дениса 
Пушилина о разработке Проекта социально-эко-
номического и экологического развития акватории 
Азовского бассейна и регионов приазовского побе-
режья. Инициатива получила поддержку Президен-
та РФ Владимира Путина, и уже с апреля текущего 
года началась активная совместная работа специа-
листов всех прилегающих к морю регионов: Рес- 
публики Крым, Краснодарского края, Ростовской, 
Запорожской и Херсонской областей, а также ДНР 
и ЛНР. Вместе изучали проблемы территорий соз-
даваемого макрорегиона Приазовье.

«Ключевую помощь в разработке документа нам 
оказали Агентство стратегических инициатив и го-
сударственная корпорация развития «ВЭБ.РФ». В 
целом Стратегия готова для представления Прези-
денту», – рассказал Глава Республики.

Реализация проекта будет проходить поэтапно. 
Сейчас население макрорегиона Приазовья дости-
гает 2 млн 267 тысяч человек.

Сам макрорегион имеет три географических кон-
тура. Первый включает границы Азовского морско-
го бассейна – это 570 тысяч кв. км водной площади. 
Второй контур охватывает бассейны рек Дон и Ку-
бань, формирующие 85% пресного стока в море, 

и ряд рек Приазовья. Третий контур – непосред-
ственно Приазовский макрорегион с численностью  
2,27 млн человек, проживающих в 50–100-киломе-
тровой зоне от прибрежной полосы.

Начальный этап реализации проекта предполага-
ет восстановление туристической инфраструктуры 
и начнется после завершения военных действий, а 
продлится до 2026 года. На втором этапе – с 2027 по 
2030-е годы – будут оптимизированы расходы для 
промыслового улова, начнут развиваться оздорови-
тельные центры. С 2031 по 2040-е годы, на третьем 
этапе, будет формироваться высокий уровень тури-
стического сервиса.

За это время на территории Приазовья планируют 
создать более 650 тысяч гостиничных объектов и 
170 тысяч рабочих мест, а также привлечь 15-мил-
лионный поток туристов в Приазовье.

Ключевыми проблемами сельского хозяйства ма-
крорегиона является выращивание влаголюбивых 
культур, избыточный водозабор, что в конечном 
счете приводит к снижению пресного стока в море 
и изменению его химического режима, в частности 
солености воды, констатировал Денис Пушилин и 
отметил факт увеличения количества больших ме-
дуз в Азовском море в этой связи.
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ДОНЕЦК – ВОЛГОГРАД:ДОНЕЦК – ВОЛГОГРАД:  
РЕГИОНАЛЬНЫЙ ДИАЛОГ ВО ИМЯ БУДУЩЕГОРЕГИОНАЛЬНЫЙ ДИАЛОГ ВО ИМЯ БУДУЩЕГО

Глава ДНР Денис Пушилин в ходе рабочей по-
ездки в Волгоградскую область обсудил вопросы 
развития сотрудничества с губернатором регио-
на Андреем Бочаровым.

ГОРЯЧЕЕ СЕРДЦЕ КРАЙНЕГО СЕВЕРАГОРЯЧЕЕ СЕРДЦЕ КРАЙНЕГО СЕВЕРА
Чукотка помогает в вос-

становлении и делает это 
на самом высоком профес-
сиональном и человеческом 
уровне, отметил Глава До-
нецкой Народной Респуб- 
лики Денис Пушилин на 
встрече с губернатором Чу-
котского автономного окру-
га Владиславом Кузнецовым, 
которая состоялась в Донец-
ке. Отдельно руководитель 
ДНР отметил работу, кото-
рую Чукотский автономный 
округ проводит в поселке 
Новолуганское.

Интересно, что Владислав 
Кузнецов приехал в Респуб- 
лику практически сразу после 
региональных выборов в сво-
ем округе. Поэтому в первую 
очередь Денис Пушилин по-
здравил коллегу Владислава 
Кузнецова с победой.

«Уверен, что точно и абсо-
лютно справитесь с регионом 
с учетом вашего опыта, же-
лания сделать жизнь людей 
лучше. Хочу поблагодарить 
за то, что в рамках шефской 
помощи делается для Ново-
луганского. Несмотря на то 
что совсем недавно присту-
пили, сделано уже немало», – 
сказал Глава ДНР.

Денис Пушилин подчер-
кнул важность работы по 
ремонту кровель домов Но-
волуганского, пострадав-
ших от обстрелов со стороны 
украинских вооруженных 
формирований, с учетом под-
готовки к отопительному се-
зону, а также по модернизации 
электроподстанций.

«Ждем, когда победим, ког-
да закончится специальная 
военная операция и будет воз-
можность полноценно взаи-
модействовать с регионами. 
Точки соприкосновения уже 
намечены, думаю, точно най-
дем, чем быть полезными как 
регион региону», – подчер-
кнул Глава ДНР.

По словам губернатора Чу-
котского автономного окру-
га, сотрудничать с властями 
Республики приятно. Он от-
метил, что уже определены 
планы на два ближайших года.

«Будем стараться увеличи-
вать помощь – здесь работа 
должна вестись по запросам 
людей. Уверен, что найдем и 
точки соприкосновения со-
вместные и будем продолжать 
дружить», – подчеркнул Вла-
дислав Кузнецов.

Николай ВАРГИН

Обстоятельная беседа состо-
ялась в Зале воинской и трудо-
вой славы. Стороны рассмотрели 
вопросы реализации межреги-
ональных проектов развития, 
укрепления гуманитарных, куль-
турных и образовательных 
связей.

Глава Волгоградской обла-
сти от имени жителей региона 
поприветствовал Дениса Пу-
шилина на героической Сталин-
градской земле и передал народу 
Донбасса слова искреннего ува-
жения и поддержки.

«Волгоградская область и До-
нецкая Народная Республика 
связаны историческими корня-
ми, основа развития наших реги-
онов, наших взаимоотношений 
заложена давно. Уверен, что у 
нас огромный потенциал для 
дальнейшего взаимодействия, и 
сегодня хотел бы обсудить во-
просы консолидации наших воз-
можностей для развития наших 
регионов и России в целом», – 
отметил Андрей Бочаров.

Встреча в Зале воинской и 
трудовой славы состоялась по-

сле проведения торжественной 
присяги курсантов и вручения 
первых офицерских погон слу-
шателям 5-х курсов Волгоград-
ской академии МВД России. 
Эта торжественная церемония 
прошла на территории мемо-
риального комплекса «Героям 
Сталинградской битвы» на Ма-
маевом кургане в Волгогра-
де. Там за смелость, мужество, 

проявленные при выпол-
нении служебного долга, 
Глава Донецкой Народ-
ной Республики наградил 
курсантов Донецкого фи-
лиала академии медалью 
«За отвагу».

«Очень рад побывать 
на Волгоградской зем-
ле, для меня было очень 
важно поприсутствовать 
на присяге наших курсан-
тов – тем более в таком 
месте. Мамаев курган – 
это самое знаковое место 
для всех жителей нашей 
страны», – сказал Денис 
Пушилин и поблагода-
рил губернатора, а в его 
лице – всех жителей Вол-

гоградской области за помощь, 
оказанную эвакуированному на-
селению ДНР.

«Сегодня мы имеем возмож-
ность обсудить и будущее: СВО 
закончится и нам будет необ-
ходимо выстраивать отноше-
ния между регионами – будем 
делать все, что пойдет на благо 
Волгоградской области и Донец-
кой Народной Республики», – в 
частности отметил он.

По окончании рабочей встречи 
губернатор Волгоградской обла-
сти показал Главе ДНР централь-
ную набережную Волгограда, 
которая была отреставрирована к 
80-летию Победы в Сталинград-
ской битве, и новый амфитеатр.

Также они побывали в шта-
бе общественной поддержки 
партии «Единая Россия» и на 
экскурсии внутри павильона 
«Бронекатер БК-31» – судна, за-
тонувшего у острова Голодный 
10 октября 1942 года от огня фа-
шистской артиллерии. Волго-
градцы подняли его со дна Волги 
и увековечили под стеклянным 
саркофагом.

Виктор ПЕТРОВ

Продолжение, начало на с. 1
ГРАНДИОЗНЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ПРИАЗОВЬЯ
Задача Стратегии – восста-

новление территориального 
бренда Приазовья как глав-
ного осетрового поставщи-
ка в Российской Федерации и 
производителя «уникальной 
русской икры». К 2040 году 
официальный вылов осетро-
вых в Азовском море должен 
составить 1500 тонн, а добы-
ча черной икры – 80 тонн. Для 
этого будет создана Единая си-

стема мониторинга за состо-
янием промысловых запасов 
моря и организация сезонных 
наблюдений за миграционны-
ми путями ценных промысло-
вых рыб.

☼☼☼
Азовское море – центр пляж-

ного, оздоровительно-ле-
чебного, детского отдыха и 
спортивного туризма. Это 
уникальный водный объект не 

только на территории Россий-
ской Федерации, но и на пла-
нете. Достаточно длинный по 
временным показателям сезон 
высоких плюсовых температур 
с мая по октябрь с максималь-
ным прогревом воды до +33°С 
в июле, мелководность, нали-
чие штилей, уникальный ми-
кроэлементный состав делают 
его перспективным центром 
для тихого уютного семейно-

го пляжного отдыха и санатор-
но-курортного лечения.

☼☼☼
ДНР уже предприняла пер-

вые шаги по интеграции в на-
циональный проект «Туризм 
и индустрия гостеприимства». 
Предоставленные Республи-
ке субсидии из федерального 
бюджета для поддержки ин-
вестиционных проектов по 
созданию модульных некапи-

тальных средств размещения 
на территории нашего регио-
на на сумму 122,9 млн рублей 
направлены на поддержку трех 
проектов:

– Экодом «Ялта» (16 модулей 
с 16 номерами);

– База отдыха «Россия»  
(50 модулей с 50 номерами);

– Глэмпинг «Мир уюта»  
(28 модулей с 28 номерами).

Игорь ИШКОВ
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ЗАЩИТИМ ИСТОРИЧЕСКУЮ ПРАВДУЗАЩИТИМ ИСТОРИЧЕСКУЮ ПРАВДУ

СПАСИБО, БРАТЦЫ!СПАСИБО, БРАТЦЫ!

Это главная цель проекта «Единой Рос-
сии» под названием «Центр помощи СВО». 
Дети должны гордиться своими отцами, 
знать и помнить героев, отдавших жизнь за 
родную землю. С таким важным посылом 
партийцы организовали и провели в Донец-
ке круглый стол на тему «Увековечивание 
памяти погибших участников СВО, особые 
льготы для детей военнослужащих».
Для обсуждения этих важнейших вопро-

сов собрались депутаты Народного Совета 
ДНР, представители Министерства образо-
вания и науки Республики, регионального 
филиала фонда «Защитники Отечества», 
общественные активисты и жители наше-
го края.

НЕДЕЛЯ В ФАКТАХНЕДЕЛЯ В ФАКТАХ

Новый участник СЭЗ из ДНР – компания 
«Трансуглесервис», которая занимается обо-
гащением угля и сушкой угольного концен-
трата. В масштабах участия в зоне льготного 
предпринимательства предприятие восстано-
вит и модернизирует производство, а имен-
но – багер-элеватор и топку, являющиеся 
основой технологического процесса. Это по-
зволит в 1,5 раза увеличить производитель-
ность компании, сообщил генеральный ди-
ректор Фонда развития территорий Ильшат 
Шагиахметов.

Кинотеатры ДНР оснастят проекторами из 
Якутии. Об этом сообщили в пресс-службе Гла-
вы Республики Саха и правительства региона.

Сотрудничать с кинозалами ДНР готова якут-
ская компания «Экстра Синема». Специалисты 
из Сахи уже получили заявки от 18 республи-
канских кинозалов, в которых специалисты ре-
гионов совместными усилиями проведут учет и 
изучат их техническое состояние.

Интересно, что якутские проекторы уже уста-
новлены в городе Кировское, что на востоке 
ДНР.

Школьник из ДНР победил в чемпионате мира 
по тайскому боксу. Состязание прошло в Тур-
ции, где юный чемпион провел четыре боя, а в 
финале сразился со спортсменом из страны – 
хозяйки турнира. Десятиклассник Андрей Вла-
сов учится в Харцызской гимназии. Этим летом 
он занял первое место в чемпионате России по 
данному тайскому боксу. Представляя ДНР на 
мировом уровне, Андрей смог показать свои 
умения и заслужить полноправное звание чем-
пиона мира.

В соответствии с программой социально- 
экономического развития ДНР, утвержденной 
в апреле Правительством РФ, Росморречфлот 
проводит восстановление морской инфраструк-
туры порта Мариуполь.

Уже заключен договор с уполномоченным под-
рядчиком на капитальный ремонт 10 объектов 
морпорта, в том числе сооружений навигаци-
онно-коммуникационного и диспетчерского 
назначения, а также производственных и админ- 
зданий служб и подразделений.

В полном объеме работы планируется завер-
шить до 1 декабря 2024 года.

Сегодня как никогда необ-
ходимо озвучить проблемы и 
трудности, возникающие при 
принятии решений об уве-
ковечивании памяти павших 
воинов, уверен депутат На-
родного Совета ДНР Сергей 
Ярош.

«Важно понять, какие не-
обходимы доработки в на-
шем законодательстве. Перед 
нами стоит задача все при-
вести в соответствие с рос-
сийскими нормами. Должен 
быть четкий механизм и по-
нимание, каким образом про-
ходит эта процедура, есть 
ли какие-то особенности», – 
определил основные задачи в 
работе круглого стола Сергей 
Анатольевич.

Помнить подвиг людей, 
которые выбрали для себя 
славный путь защитника Оте- 
чества, путь воина, стоящего 
на страже мира, добра и спра-
ведливости, – это не просто 
тема очередной встречи. Во-
прос имеет государственную 
важность, подчеркнула депу-

тат Народного Совета ДНР 
Клавдия Кульбацкая.

«Само е  главно е  –  па -
мять тех людей, которые с  
2014 года воевали. У нас очень 
много своих героев. Все, кто 
находится сейчас в окопах, 
защищает нас на линии раз-
граничения, – они все для нас 
герои. И вполне понятно, что 
оказывать помощь семьям 
этих военнослужащих – это 
большое дело», – отметила на-
родный избранник.

Одним из основных на-
правлений работы филиала 
государственного фонда «За-
щитники Отечества» в ДНР 
является патриотическое вос-
питание и увековечивание 
памяти героев Республики. 
Присутствовавшая на круглом 
столе заместитель руководи-
теля филиала Дарина Войтен-
ко в свою очередь отметила 
важность и востребованность 
в обществе этой темы.

«У нас уже очень большое 
количество подопечных в фи-
лиалах и отделениях городов 

по всей Республике. Много 
людей обращаются с прось-
бами о содействии по увеко-
вечиванию памяти погибших 
родных и близких. Все их рас-
сматриваем в индивидуальном 
порядке», – рассказала она.

Подтверждением этих слов 
стала история Анны Герез – 
вдовы Героя ДНР, бойца под-
разделения «Сомали» Дениса 
Джумурата. Военнослужащий 
героически погиб год назад, 
вызвав огонь на себя при ос-
вобождении Мариуполя. На 
круглый стол вдова пришла 
с предложением увековечить 
память мужа и установить ме-
мориальную доску на фасаде 
общеобразовательной школы 
№ 16 Советского района Ма-
кеевки, где он учился.

«Пройдет немного времени, 
и в эту школу пойдет учиться 
наша дочь Дарина. Она долж-
на гордиться своим отцом, а 
ее сверстники – знать героев 
Республики», – считает Анна 
Герез, и не согласиться с ней 
невозможно.

Инициативу женщины под-
держал депутат Народного 
Совета ДНР Дмитрий Огилец. 
Народный избранник взялся 
за решение вопроса, объяс-
нив, что для него лично дело 
чести – сохранить имя своего 
героического земляка в памя-
ти народа и в истории.

«Ваш муж, защищавший 
свою землю и отдавший 
жизнь за нашу свободу, досто-
ин того, чтобы о нем помнили 
поколения», – заверил Дми-
трий Александрович.

По-другому и быть не мо-
жет. Наши защитники по 
примеру своих великих 
предков – дедов и прадедов, 
участвовавших в Великой Оте- 
чественной войне, выходят 
сегодня на борьбу с нациз-
мом. И в родословных наших 
детей – ратные подвиги сегод-
няшних бойцов, новые приме-
ры мужества и патриотизма. 
Во благо и процветание на-
шей Державы.

Андрей ПОНОМАРЕНКО

Так называется уникаль-
ный проект президентской 
платформы «Россия – стра-
на возможностей», запущен-
ный после указа Президента 
о демобилизации студентов 
вузов Донецкой и Луганской 
Народных Республик. Ребя-
та были призваны на воен-
ную службу в масштабах 
СВО, со временем демоби-
лизовались и проект помо-
гает им в профессиональном 
развитии.

Свои заявки на участие в 
«Спасибо, братцы!» пода-

ли 2 543 демобилизованных 
студента из Донбасса.

«Здорово, что ребята из 
ДНР активно себя прояв-
ляют, стремятся узнавать 
больше, расти професси-

онально, быть полезными 
стране», – прокомментиро-
вал событие Глава ДНР Де-
нис Пушилин.

Среди участников проек-
та – студенты Донецкого 

государственного медуни-
верситета им. М. Горького, 
Донбасской национальной 
академии строительства и 
архитектуры, других ву-
зов. Некоторые из ребят 
участвовали в освобожде-
нии Мариуполя, Волновахи, 
кто-то служил на Великоно-
воселовском и Угледарском, 
Запорожском и Херсонском 
направлениях: оказывали 
медицинскую помощь на 
поле боя, участвовали в до-
ставке гуманитарных грузов 
мирному населению и др.



– Ольга Павловна, как изменилась система профобразования?– Ольга Павловна, как изменилась система профобразования?

– С какими проблемами обращаются к вам учителя ДНР?– С какими проблемами обращаются к вам учителя ДНР?

– Как вы считаете, чего в избытке у наших учителей, а чего им не хватает?– Как вы считаете, чего в избытке у наших учителей, а чего им не хватает?

– Как у нас обстоят дела с кадрами?– Как у нас обстоят дела с кадрами?

– Оплата труда учителей изменилась?– Оплата труда учителей изменилась?

– Насколько хорошо – Насколько хорошо школы ДНР школы ДНР 
оборудованы  и оборудованы  и снабжены учебниками?снабжены учебниками?
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РОССИЙСКИЕ СТАНДАРТЫ МЕНЯЮТ ШКОЛЫ К ЛУЧШЕМУРОССИЙСКИЕ СТАНДАРТЫ МЕНЯЮТ ШКОЛЫ К ЛУЧШЕМУ

Ольга Колударова
И. о. министра образования и 

науки ДНР

Открыта для педагогического сообщества и 
готова прийти на помощь. Именно такое впе-
чатление осталось после брифинга и. о. мини-
стра образования и науки ДНР Ольги Колуда-
ровой, который состоялся в Донецке в День 
учителя.
Вопросов у журналистов было немало. После 

вхождения ДНР в состав России образователь-
ная сфера региона переменилась кардинально 
в лучшую сторону. Десятками ремонтируются 
школы и детские сады, улучшается матери-
ально-техническая база образовательных уч-
реждений. Об этом и не только рассказала на 
встрече глава образовательного ведомства и, 
что особенно приятно, подробно ответила на 
вопросы «Донецкой Республики».

Анна ГАЙВОРОНСКАЯ

– В рамках федеральной программы «Профессионали-
тет» (национальной программы «Образование») в реги-
оне развивается система образовательных кластеров. В 
этом году выделено два федеральных гранта – на кла-
стер «Педагогика» и кластер IT-технологий и цифровых 
искусств. Это не случайно. Необходим подбор кадров, 
которые будут восстанавливать и развивать нашу Респуб- 
лику. Один из центров по получению рабочих профес-
сий определили в Мариуполе.

Система профобразования становится практикоори-
ентированной. Студент, который сегодня обучается 
по программам среднего профобразования в наших 
колледжах и техникумах, уже обладает всеми навыка-
ми и компетенциями, которые нужны современному 
работодателю.

– Конечно, проблемы существуют и ко мне обращаются. 
Моя позиция – полная открытость. У меня есть свой чат-
бот, и ко мне можно обратиться каждому: воспитателю, 
учителю, родителю, школьнику. Всегда готова помочь. Мы 
все делаем общее дело. Учителя мне всегда готовы помочь 
в чем-то новом, как и я им.  Мы сообща решаем вопросы. 

В нашей работе предусмотрена определенная модер-
низация. В новом законе об образовании это отдель-
ная статья о методработе с нашими образовательными 
организациями и помощи учителям. Для развития об-
разования в ДНР с 1 сентября в новом штатном распи-
сании предусмотрена работа единой методслужбы по 
оказанию помощи и содействию учителям не толь-
ко в повышении квалификации, но и составлении про-
грамм. В непростой период, когда переходили на новые  

ФГОСы (Федеральные государственные образователь-
ные стандарты) под единые федеральные программы, 
мы писали свои рабочие программы, поэтому во всех об-
разовательных организациях к 1 сентября они готовы. У 
нас единые рабочие программы воспитания и календар-
ный план воспитательной работы во всех образователь-
ных организациях.

Помимо Республиканского института развития образова-
ния, что занимается методработой, нам удалось выстроить 
систему управления в образовании, начиная с региональ-
ного министерства, заканчивая конкретно образователь-
ной организацией. Между нами еще орган управления 
образования на местах при администрации городов и рай-
онов. Это мои большие помощники, они руководят всем 
процессом в городах и районах.

– Наверное, сегодня им не хватает по-доброму внима-
ния от наших родителей. Порой жалуются на учителей, 
что те много задают своим ученикам домашнего задания. 
Я бы хотела пожелать родителям терпимости и доброже-
лательного отношения к нашим учителям. Они находятся 
в непростых условиях работы, практически на передовой. 
Хочется пожелать некоторым учителям, чтобы они обра-
щали внимание на родительское сообщество, были терпи-
мее, добрее к родителям. Я бы, наверное, акцентировала 
внимание на человеческом факторе.

Для меня все наши учителя самые лучшие. Горжусь ка-
ждой их победой, когда они приезжают с различных кон-
курсов нашей большой страны.

– В Республике не хватает порядка полутора ты-
сяч учителей: начальных классов, химии, математи-
ки, биологии, иностранных языков. Но для нас это не 
катастрофически. Все ставки мы закрыли. Учителя у 
нас трудятся в комфортных условиях. Мы сохрани-
ли все образовательные организации, не сократили 
ни один класс.

– Зарплата учителей теперь высчитывается по все-
российскому стандарту. У нас новая система оплаты 
труда, которая действует с 16 марта 2023 года, утвер-
ждена постановлением Правительства ДНР. Поэтому 
если мы посмотрим с вами в целом, в среднем зара-
ботная плата от рядового учителя до учителя-масте-
ра, выросла в регионе до 30%. Это связано с тем, что 
у нас увеличены тарифные разряды для учителей.

◄ После ответов, прозвучавших на брифин-
ге, ясно, что процесс интеграции ДНР в обра-
зовательную систему Российской Федерации 
идет интенсивно. И нет сомнений, что все стоя-
щие перед нами задачи будут выполнены. А на-
шим учителям постоянно учиться, повышать 
свою квалификацию, порой даже проходить пе-
реподготовку интересно и в удовольствие, ведь 
так они быстрее вольются в российское образо-
вательное пространство. И тогда образование 
ДНР продвинется вперед в своем развитии. ►

– На сегодня все школы и городов, и районов 
обеспечены учебниками. Регионы-шефы поста-
вили в школы 900 тысяч экземпляров учебной 
литературы, и также нами было приобретено  
600 тысяч экземпляров учебников. Все учебни-
ки в ДНР новые.

Кроме того, мы закончили процедуру с закуп-
ками оборудования для классов физики, химии, 
биологии и информатики. В этом году будет ос-
нащено 689 предметных кабинетов в 172 образо-
вательных организациях.



«Это наш Президент, наш ли-
дер, за которым мы следуем. 
Поддерживаем все его реше-
ния, путь, по которому он ведет 
нашу большую Россию. Сегод-
ня вся страна отмечает день 
рождения Владимира Влади-
мировича. Мы тоже отмечаем – 
не просто словами, но делами: 
убираем, помогаем людям се-
ребряного возраста, устраива-
ем автопробеги и флешмобы. 

Однако одним из самых зна-
чимых событий назову имен-
но закладку Президентского 
сада. Теперь Владимир Влади-
мирович, приехав в Донецкую 
Народную Республику, сможет 
посетить свой сад – он у него 
есть! Мы приглашаем!» – ска-
зала нашему корреспонденту 
депутат Народного Совета ДНР 
Марина Каплянок.

Для большинства жителей 

бескрайней России Владимир 
Путин – нравственный ориен-
тир, пример для подражания. 
Что уже говорить о Донецкой и 
Луганской Народных Республи-
ках, население и территорию 
которых Президент РФ спас от 
уничтожения, начав специаль-
ную военную операцию.

Депутат Народного Сове-
та ДНР Александр Черников 
вспоминает, как Владимир Вла-
димирович Путин со своей ко-
мандой поддержал и не бросил 
людей Донбасса в его самые 
трудные дни. И Президент-
ский сад на долгие годы станет 
местом, которое тоже будет на-
поминать нам об этом. А уха-
живать за садом будет делом 
чести для каждого жителя Рес- 
публики, уверен депутат.

«Сегодня день рождения Вла-
димира Владимировича Пу-
тина, нашего Президента. Мы 
очень благодарны ему за то, 
что он не оставил Донбасс без 
помощи в очень сложное вре-

мя – в борьбе с украинским на-
цизмом. И сегодня мы решили 
положить начало Президент-
скому саду, который станет 
одним из мест нашей общей 
силы», – поделился с нами 
Александр Александрович.

Депутату Волновахского му-
ниципального округа ДНР Ан-
дрею Мацегоре тоже есть что 
вспомнить и рассказать. Годо-
валые саженцы из персиковых 
косточек выросли на его гла-
зах – идея закладки уникально-

го сада появилась у энтузиастов 
освобожденной Волновахи еще 
в прошлом году.

«Год назад была посеяна 
косточка персика, чтобы са-
мостоятельно прорастить и 
получить саженцы, а затем вы-
садить деревца, выращенные 
от начала и до конца в Донец-
кой Народной Республике. Се-
годня, в день рождения нашего 
Президента Владимира Влади-
мировича Путина, мы эти го-
довалые саженцы высаживаем 
в Президентском саду. И, забе-
гая немного вперед, скажу, что 
мы обязательно пригласим Вла-
димира Владимировича на сбор 
первого урожая фруктов», – по-
делился с нами своими плана-
ми депутат.

Подарок получился на славу: 
памятный, красивый и на дол-
гие годы. К слову, партийцы 
ждут Президента в гости и на-
деются, что он сможет найти в 
своем плотном графике время, 
чтобы побывать в этом плодо-
вом саду.

Андрей ПОНОМАРЕНКО
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ПРЕЗИДЕНТСКИЙ САД РАСЦВЕТЕТ В ВОЛНОВАХЕПРЕЗИДЕНТСКИЙ САД РАСЦВЕТЕТ В ВОЛНОВАХЕ

ДНР ПРИНЯЛА ЭСТАФЕТУ ДОБРЫХ ДЕЛДНР ПРИНЯЛА ЭСТАФЕТУ ДОБРЫХ ДЕЛ

Добрый праздник – добрые дела. Депутаты 
разных уровней и активисты партии 
«Единая Россия» оригинально поздравили 
Президента и Верховного главнокомандующего 
Вооруженными Силами Российской Федерации 
Владимира Путина с днем рождения. В 
Волновахском районе ДНР в масштабах 
партийного проекта «Российское село» и 
эстафеты «Доброе дело – лучший подарок 
Президенту» был заложен фруктовый сад.
Вооружившись лопатами, перчатками и 

праздничным настроением, активисты на 
отведенном участке высадили деревца. Спустя 
положенное время здесь будут цвести и 
плодоносить 1 200 персиковых деревьев. 

Проявить свою любовь к 
Родине и выразить глубокое 
уважение к Президенту ак-
тивисты Донецкого регио-
нального отделения «Единой 
России» решили, организовав 
уборку территории в Ново- 
азовском районе у пропуск-
ного пункта «Новоазовск».

В мероприятии участво-
вали депутаты Народно-
го Совета ДНР, сотрудники  
администрации Новоазов-
ского муниципального окру-
га, а также делегация из 
соседнего Тельмановского 
района во главе с председате-
лем муниципального совета 
пгт Тельманово. Приехали к 
КПП «Новоазовск» и партий-
цы Волновахского местного 
отделения «Единой России».

«Сегодня в Донбассе не 
словом, а делом поздравля-
ют Президента. Владимир 
Владимирович, Донбасс не 
подведет. Донбасс – с вами. 
Донбасс – Россия!» – проком-
ментировал мероприятие де-
путат Народного Совета ДНР 
Тимур Дьяченко.

Субботник прошел в друже-
ственной атмосфере, участ-
ники делились друг с другом 
положительными эмоция-
ми и хорошим настроением. 
Убрали сухие ветви деревь-
ев, опавшие листья и мусор, 
привели в порядок участки 
вдоль дороги. Добавила хоро-
шего настроения в этот день 
и прекрасная погода.

Акции по уборке разверну-
лись по всей Республике. В 
Шахтерске единороссы со-
бирали опавшую листву и 
мусор в парке имени Тара-
са Григорьевича Шевчен-
ко – там находится братская 
могила воинов Советского 
Союза.

Поддержали партийцев и 
активисты Общественного 
Движения «Донецкая Респуб- 
лика». Вместе с сотрудни-
ками Центральной город-

ской клинической больницы  
№ 6 Ленинского района До-
нецка они навели порядок на 
территории лечебного учреж-
дения – собрали опавшие ли-
стья и сухие ветки, а также 
мусор.

Не остались в стороне и жи-
тели Харцызска, которые, 
подхватив всероссийскую 
эстафету, помогли комму-
нальщикам очистить свой 
город от сухих растений и 
различного мусора.

Такими простыми, но зна-
чимыми делами жители ДНР 
выразили свое почтение и 
поддержку Президенту. По-
добные действия, забота о 
своей Родине очень важны. 
Это объединяет всех нас!

Кирилл ПАРШИН

Простыми, но значимыми делами Донбасс вы-
разил свое уважение Президенту РФ в день его 
рождения. В эту дату, ставшую истинно народ-
ным праздником, в Республике прошли десятки 
мероприятий, посвященные Владимиру Путину.
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Общество

Со следующего года в ДНР внедрят новую 
систему поддержки региона – социальный 
контракт. Мера будет действовать в рам-
ках Стратегии возрождения и развития До-
нецкой Народной Республики, разработан-
ной «Единой Россией». Все ради Донбасса, 
в котором хочется жить.

При утрате трудовой книжки существуют 
разные способы подтвердить свою многолет-
нюю работу. Как сообщили в Соцфонде Рос-
сии, в ДНР действует специальная комиссия. 
Граждане, у которых отсутствуют документы о 
стаже, вам сюда.

ТРУДОВОЙ НЕТ, НО ВЫХОД ЕСТЬ!

ПОМОЧЬ НАЙТИ ПРОПАВШИХ БЕЗ ВЕСТИ БОЙЦОВ

НАРОДНАЯ ПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ
МЕЖДУНАРОДНОГО 
КОДА УКРАИНЫ БОЛЬШЕ НЕТ

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

ОМС ЗА СУТКИ

НАСТРАИВАЕМ МОБИЛЬНЫЙ 
ИНТЕРНЕТ В РОУМИНГЕ

Распоряжением Минсвязи ДНР с 1 октября теку-
щего года закрыта возможность входящих звонков 
на номера +380 оператора «Феникс», как и на го-
родские телефоны, с номеров других мобильных 
операторов. 

С учетом особенностей выделения номерных 
емкостей Республиканский оператор связи объя-
вил об изменениях. Так, абонентам, чьи номера 
начинаются на 0, 1, 2, 8 или 9, потребуется сме-
нить номер. 

Теперь владельцы таких номеров смогут связать-
ся с абонентами других операторов мобильной 
связи только с нового присвоенного абонентского 
номера с кодом +7 (949). Как только абоненту сме-
нят номер, он получит уведомление от альфа-име-
ни Phoenix. Старый номер будет обслуживаться 
внутри сети в рамках, установленных законом.

Оказывается, чтобы получить медстраховку, 
не обязательно ждать два месяца! Как только 
ДНР вступила в юридическое поле Российской 
Федерации, у жителей Республики появилась 
возможность оформить полис обязательного ме-
дицинского страхования (ОМС).

С таким полисом каждый житель получит воз-
можность прийти к врачу и рассчитывать на про-
хождение обследования, лечение в стационаре, 
возможность бесплатно делать высокотехноло-
гичные операции в рамках программы государ-
ственных гарантий.

При этом, имея СНИЛС, его можно оформить 
за сутки – на портале «Госуслуги».

Но знайте, что, зарегистрировавшись на этом 
портале, другу, родственнику или знакомому ока-
зать услугу вы не сможете – каждый должен зака-
зывать медицинский полис со своей странички. 
Делать это лучше после 20:00 – днем желающих 
сделать это гораздо больше и портал тормозит.

Надо отметить, что получение ОМС коснется 
каждого гражданина ДНР с паспортом РФ.

Сейчас проходят 
комплексные ме-
роприятия по мо-
дернизации ядра 
сети оператора 
«Феникс». Реше-
ние технических 
неувязок есть. 

Нужно: 
• вручную зарегистрироваться в сети с кодом 

25097 либо именем Phoenix (в зависимости от 
мобильного устройства);

• активировать режим передачи данных в 
роуминге; 

• перезагрузить оборудование со стороны 
абонента.

Обратиться в Межведом-
ственную комиссию по 
реализации трудовых, пен-
сионных и социальных 
прав отдельных категорий 
лиц могут те, у кого нет 
возможности подтвердить 
периоды работы на террито-
рии Республики до 1 янва-
ря 2023 года документами, 
выданными работодателя-
ми. А также в том случае, 
если нельзя проверить обо-
снованность выдачи доку-
ментов, предоставленных 
для подтверждения перио-
дов работы, или достовер-
ность предоставленных в 
документах сведений. 

Комиссия не подтверждает 
характер работы (льготные 
условия), а общую продол-
жительность стажа может 

установить не более 
15 лет.

Установление ею 
п е р и о д о в  р а б о -
ты осуществляется 
на основании доку-
ментов. Примерный 
перечень их опреде-
лен частью 4 статьи  
8 Федерального зако-
на № 17-ФЗ. Это мо-
гут быть расчетная 
книжка и индивидуальные 
ведомости о застрахо-
ванном лице за период до  
30 сентября 2022 года. Важ-
но, что страховые ведомо-
сти при этом должны быть 
с реквизитами, печатью и 
подписью ответственного 
лица.

Нормами действующего 
в России законодательства 

предусмотрено подтверж-
дение периодов работы 
гражданина на основании 
показаний (опроса) двух 
и более свидетелей при 
наличии у них оригина-
лов документов, что под-
тверждают их трудовую 
деятельность у того же 
работодателя в тот же пе-
риод. Документы должны 
быть представлены в ори-

гиналах или копиях, заве-
ренных нотариально.

Для предоставления за-
явления и документов для 
рассмотрения комиссией 
необходимо обращаться в 
единый контакт-центр по 
социальным вопросам: 
8-800-1-00000-1 или в кли-
ентские службы отделения 
СФР по ДНР.

Любовь ГОРИНА

В региональной обще-
ственной приемной «Еди-
ной России» состоялся 
прием граждан. Благодаря 
работе проекта «Центр по-
мощи по вопросам СВО» 
жители Республики смог-
ли лично обратиться к на-
чальнику Управления по 
социальной поддержке во-
еннослужащих в отставке 
и патриотическому воспи-
танию при Главе ДНР Вла-

димиру Кононову.
«Сначала мы сделаем за-

прос в воинскую часть. По-
сле того как получим ответ, 
будем действовать по об-
стоятельствам. Если боец 
пропал без вести, переда-
дим его данные омбудс- 
мену Дарье Морозовой, 
чтобы попытаться найти 
его среди пленных», – по-
делился он.

Владимир Кононов рас-

сказал, что на данный 
момент его управление ра-
ботает со Следственным 
комитетом РФ и центром 
по анализу генетическо-
го материала в Ростов-
ской области. Благодаря 
этому удается установить 
л и ч н о с т ь  п о г и б ш и х 
военнослужащих.

В Управлении по соци-
альной поддержке воен-
нослужащих в отставке и 

патриотическому воспита-
нию при Главе ДНР рабо-
тают горячие линии:

■+7 949-500-05-05 – ро-
зыск погибших и без вести 
пропавших защитников 
Отечества

■+7 949-513-57-00 – ра-
бота с участниками боевых 
действий (реабилитация)

►также обратиться мож-
но по электронной почте – 
kanc@upvdnr.ru

Со следующего года 
в ДНР внедрят но-
вую систему под -

держки региона – социальный 
контракт. Мера будет действо-
вать в рамках Стратегии воз-
рождения и развития Донецкой 
Народной Республики, разрабо-
танной «Единой Россией». Все 
ради Донбасса, в котором хочет-
ся жить.

Денис Стрельченко,
и. о. министра труда и соци-

альной политики ДНР:
«Данная мера социальной 

поддержки для России в целом 
достаточно новая. Она видоиз-
меняется, активно преобразует-
ся, реагирует на все перемены 
жизни. Для нас эта мера совер-
шенно новая. Предоставляться 
она будет с 1 января 2024 года. 

Основная ее задача – помощь го-
сударства гражданам в поиске 
работы, открытии собственно-
го дела и преодолении сложной 
жизненной ситуации.

Это касается не только граж-
дан, но и семьи в целом. То есть 
если семья попадает в сложную 
ситуацию, то она может претен-
довать на соответствующие ма-
териальные выплаты, помощь в 
организации собственного дела.

Задача государства, исходя из 
нормативных актов, которые ре-
гулируют эту меру социальной 
поддержки, – это создать усло-
вия для того, чтобы у граждан 
появилась возможность, ну опять 
же, при активном участии людей, 
справиться с той жиз-
ненной ситуацией, в 
которую они попали».

Денис Стрельченко
и. о. министра труда и социальной политики ДНР



ПОЗВОНИ НАМ, ПОЗВОНИ НАМ, 
ПОЗВОНИ…ПОЗВОНИ…

На телефон горячей линии об-
щественной приемной партии 
«Единая Россия» Централь-
но-Городского района Маке-
евки позвонила жительница 
микрорайона Комсомольский.

Да-да, опять пресловутый 
водопроводный вопрос: у ма-
кеевчанки ЧП – прорвало 
водопроводную трубу в квар-
тире. И что было делать бедной 
женщине? Ну конечно, обра-
титься в общественную при-
емную единороссов! В итоге 
заявка была не только приня-
та, но и своевременно переда-
на в администрацию района и 
КП «Коммунальник-15».

Что такое оставить дом без 
воды, даже не стоит объяс-
нять. Поэтому от быстроты 
действий всех тех, кто пришел 
на помощь и не оставил жен-
щину с проблемой, зависело 
многое. Никто не подвел. Сра-
ботали четко, и в тот же день 
порыв был устранен.

Радуясь, что водоснабже-
ние восстановлено, горожанке 
осталось только поблагодарить 
всех причастных к быстрому 
решению вопроса.

ПОЧИСТИЛИ, ПОЧИСТИЛИ, 
НАКРЫЛИ И ЗАМЕНИЛИНАКРЫЛИ И ЗАМЕНИЛИ

Пенсионерка Кировско -
го района Макеевки обрати-
лась в местную ОП. Женщину 
беспокоило, что канализаци-
онные колодцы нуждаются в 
прочистке и что их необходи-
мо накрыть люками. Ведь так 
недалеко и до беды в обстрели-
ваемом городе. К минно-взрыв-
ным могли бы добавиться и 
вполне бытовые травмы: шел, 
споткнулся, упал в колодец, 
очнулся – гипс.

Во взаимодействии активи-
стов приемной, администра-

ции Кировского района и 
Макеевского ПУВКХ и ГУП 
ДНР «Вода Донбасса» выпол-
нены работы по прочистке ка-
нализационного коллектора. 
Пять канализационных колод-
цев накрыты. «Спасибо!» – по-
благодарила макеевчанка.

В приемную единороссов 
жительница Червоногвар-
дейского района Макеевки 
обратилась с надеждой на ре-
монт – порвало водную трубу. 
Из-за этого улицу и участок 
затопило. Устранить порыв 
также помог звонок партийцев 
в местное отделение «Воды 
Донбасса».

ЧТО ПРОСИЛИ – ЧТО ПРОСИЛИ – 
ПОЛУЧИЛИПОЛУЧИЛИ

Проблемы у людей бывают 
разные. С ними горожане об-
ращаются в приемные «Единой 
России» ежедневно.

Жительнице Тельманово 
понадобились памперсы для 
взрослых, которые она и по-
лучила в виде гуманитарной 
помощи и при содействии ак-
тивистов партии и главы 
муниципального округа Тель-
мановского района.

Работа единороссов в при- 
фронтовой Ясиноватой на-
правлена на то, чтобы жители 
города не страдали от нере-
шенных социальных проблем. 
За прошедшую неделю люди 
обращались за помощью и по-
лучили одежду, памперсы для 
взрослых, продуктовые набо-
ры, противопролежневые ма-
трасы и медикаменты.

ПОДАРИЛИ ПОДАРИЛИ 
УСПЕШНОЕ БУДУЩЕЕУСПЕШНОЕ БУДУЩЕЕ

В местное отделение партии 
Амвросиевского района обра-
тился местный житель и сразу 
получил помощь в подготовке 
и сдаче документов на паспорт 
гражданина РФ. Посетитель 
приемной, получив СНИЛС 
и ИНН российского образца, 
трудоустроится и не останется 
без средств к существованию.

ОФОРМЛЯЙТЕ – ОФОРМЛЯЙТЕ – 
ПОМОЖЕМ!ПОМОЖЕМ!

Жительница Шахтерска , 
мама многодетной семьи, где 
второй ребенок – инвалид, 
оформляет социальное посо-
бие. Без перевода паспорта 
Украины ей не обойтись. Ру-
ководитель местной ОП помог 
женщине в переводе, прокон-
сультировал, направил даль-
ше – оформлять пособие – и 
получил благодарность за чут-
кое отношение и помощь в не-
простой ситуации.

А в ОП Докучаевска обра-
тилась семья переселенцев из 
Артемовска. После консульта-
ции здесь помогли с переводом 
документов и подготовкой па-
кета документов для подачи в 
Миграционную службу. Пе-
реселенцы решили остаться в 
Докучаевске и благодарны за 
помощь в оформлении паспор-
тов граждан РФ.

Анна ГАЙВОРОНСКАЯ
Евгения ВЕТРОВА

Именно так работают в общественных приемных (ОП) «Единой России». 
И, как показывает жизнь, эта система становится все более востребован-
ной не только для жителей нашей Республики, но и для самих руководи-
телей городов, поселков, районов, даже депутатов. Почему же так про-
исходит? Все просто: о качестве власти судят по решению конкретных 
проблем жителей. Не можете достучаться до местной власти? Вас игно-
рируют и не слышат? Обращайтесь в общественные приемные «Единой 
России» – партийцы услышат, поддержат, помогут и позаботятся о вас.
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Обратная связь

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 13.10 по 19.10.2023

Амвросиевский р-н 17.10
Глава Амвросиевского 
муниципального округа 
И. В. Лызов 

10:00

Володарский р-н, 
пгт Володарское 17.10 Глава администрации 

С. В. Юзвинкевич 10:00
Старобешевский р-н, 
пгт Старобешево 17.10 Глава Старобешевского р-на 

Н. П. Михайлов 10:00

Енакиево
19.10 Глава г. Углегорска 

С. В. Захаров 10:00

19.10 Глава городского округа
Р. А. Храменков 10:00

Горловка, Центрально- 
Городской р-н 13.10 Глава городского округа 

г. Горловки И. С. Приходько 10:00

Дебальцево 17.10 Глава городского округа 
С. В. Желновач 10:00

Дебальцевский р-н, 
пгт Мироновское 17.10 Глава пгт Мироновское 

Р. В. Дементиенко 10:00
Дебальцевский р-н, 
Светлодарск 19.10 Глава г. Светлодарска 

М. С. Козловский 13:00

Докучаевск 17.10 Глава администрации 
А. Ю. Качанов 13:00

Донецк, Кировский 
р-н 13.10 Глава администрации 

Ю. А. Будрин 10:00
Донецк, Петровский 
р-н 13.10 Глава администрации 

Н. И. Бегуненко 10:00

Донецк, Моспино 16.10 Глава администрации 
О. В. Стрельченко 10:00

Донецк, 
Калининский р-н 19.10 Глава Калининского р-на 

В. А. Ткачук 13:00
Донецк, 
Буденновский р-н 16.10 Глава администрации 

М. Н. Меренков 10:00
Донецк, 
Пролетарский р-н 16.10 Глава администрации 

Е. А. Рязанцева 09:00
Донецк. 
Ленинский р-н 19.10 Глава администрации 

Т. В. Темникова 13:00

Донецк, Киевский р-н 16.10 Глава администрации 
В. В. Левченко 14:00

Донецк, 
Куйбышевский р-н 17.10 Глава администрации 

И. И. Адамец 10:00
Донецк, 
Ворошиловский р-н 17.10 Глава администрации 

Т. А. Копылова 10:00

Мариуполь, 
Центральный 
(Жовтневый) район

13.10 Глава г. Мариуполя 
О. В. Моргун 12:30

18.10 Глава Центрального района 
О. В. Кирьякулова 13:00

Иловайск 17.10 Глава администрации 
Р. Г. Дудников 10:00

Ждановка 13.10 Глава г. Ждановки 
С. Н. Литвинов 10:00

Макеевка, 
Горняцкий р-н 18.10 Глава администрации 

О. Н. Москвита 10:00
Макеевка, Центрально- 
Городской р-н 13.10 Глава Центрально-Городского 

района В. Г. Меша 10:00
Макеевка, Советский 
р-н 16.10 Глава Советского района 

М. П. Чулакова 14:00

Макеевка, Кировский 
р-н

17.10 Глава администрации 10:00
19.10 Заместитель министра 

транспорта ДНР А. П. Бафанов 10:00
Макеевка, Червоно- 
гвардейский р-н 17.10 Глава администрации 

В. В. Морозова 10:00
Першотравневый р-н, 
г. Мангуш 13.10 Глава Мангушского муници-

пального округа Б. В. Трима 11:00

Тельмановский р-н 13.10
Глава Тельмановского 
муниципального округа 
Н. А. Великодная 

11:00

Торез 13.10 Глава городского округа 
Д. С. Лысенко 10:00

Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск 13.10 Глава Новоазовского муници-

пального округа В. А. Овчаров 10:00

Снежное 13.10 Глава администрации 
С. В. Ермаков 10:00

Зугрэс 13.10 Глава г. Зугрэса Р. А. Гладких 10:00

Харцызск
17.10

И. о. министра труда и 
социальной политики ДНР 
Д. И. Стрельченко 

10:00

19:00 Глава городского округа 
В. В. Жукова 11:00

Шахтерск 13.10 Глава администрации 
А. В. Шатов 10:30

Шахтерский р-н, 
г. Кировское 17.10 Глава администрации 

В. П. Шергелашвили 10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, Донецк, 
ул. Артема, 97

17.10 Депутат НС ДНР 
А. А. Парецкий 10:00

19.10 Депутат НС ДНР 
М. А. Рымарь 10:00

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 13.10 по 19.10.2023

НЕУСТАННО СЛУЖА ЛЮДЯМ

Докучаевск

Шахтерск

Тельманово

Макеевка

Ясиноватая



Посетили это медицинское уч-
реждение и юные активисты 
партийного проекта «Zа Сам-
бо», координатором которого 
является Александр Шатов. В 
этом возрасте ребята еще не мо-
гут быть донорами, поэтому для 
них провели ознакомительную 
экскурсию. Дети своими глаза-
ми увидели, как сдают кровь, а 
самое главное, узнали, для чего 
так необходима эта процедура.

«Нам рассказали, почему так 
важно быть донором и что эта 
процедура полезна и для себя 
самого», – сказал Илья Павли-
ченко, ученик 10-го класса, кото-
рый уже восемь лет занимается 
самбо.

Вова Щербаков в этом году пе-
решел только во второй класс. 
Ему семь лет, из них уже три года 
парнишка занимается самбо. И 
уже решил: как только исполнится 
восемнадцать – станет донором. 
«Я тоже буду донором в будущем, 
чтобы помогать людям. Я теперь 
знаю, что даже капля крови может 
спасти чью-то жизнь», – совер-
шенно серьезно заявил мальчик.

Добавим, что в этот день Алек-
сандр Шатов вместе с юны-
ми самбистами также передали 
пункту переливания крови Цен-
тральной районной больницы 
Шахтерска 3 000 пар бахил и  
6 000 медицинских масок.

Сергей ВОРОНОВ

«Будет быстрее решаться 
вопрос, потому что будет 
работать целая команда. В 
Донецке открыто предста-
вительство Союза офи-
церских жен и в Луганске. 
Плюс еще в десяти городах 
России открыты центры. 

У нас командная работа. 
Если мы решаем одну за-
дачу с уполномоченным 
представителем, мы начи-
наем это делать в разных 
городах и проблема устра-
няется намного быстрее. 
Донецкая Народная Респуб- 

лика теперь с нами. Теперь 
мы вместе. Мы в одном со-
юзе», – сказала Светлана 
Кошелева.

Временно исполняющая 
обязанности руководителя 
ЦИ ОД «ДР» Татьяна Буб-
нова, которая поставила 
свою подпись под соглаше-
нием, поддержала развитие 
отношений между центра-
ми Союза офицерских жен 
по всей России.

«Мы готовы плодотвор-
но работать, поддержи-
вать друг друга на почве 
взаимодействия и полно-
го понимания как по линии 
Общественного Движения 
«Донецкая Республика», 

так и по всем направлени-
ям, которые работают у нас 
в Республике», – сказала Та-
тьяна Бубнова.

Марина Каплянок, депу-
тат Народного Совета ДНР, 
после подписания соглаше-
ния также поделилась свои-
ми впечатлениями.

«Теперь мы можем все за-
думанное реализовывать 
вместе. Без длительных со-
глашений и переговоров. 
Теперь благодаря соглаше-
нию мы сможем проводить 
еще больше мероприятий 
и стараться помочь нашим 
гражданам», – сказала Ма-
рина Каплянок.

Андрей ГУРДУЗОВ
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ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

«Быть донором очень важно. Кровь нужна и 
нашим военнослужащим, которые на передовой, 
и людям в тылу. Когда идут активные боевые 
действия, потребность в донорской крови 
возрастает во сто крат. А ведь есть еще и плановые 
операции, во время которых тоже нередко 
требуется переливание. Тысячи людей, которые 
нуждаются в крови!» – говорит Александр 
Шатов, глава Шахтерского муниципального 
округа. Вместе с представителями городской 
администрации он сдал кровь по проекту 
«Единой России» «Здоровое будущее» в пункте 
переливания крови Центральной районной 
больницы города Шахтерска.

Сегодня состоялось подписание Соглаше-
ния о намерениях к сотрудничеству между 
Общественным Движением «Донецкая Рес- 
публика» и Межрегиональной обществен-
ной организацией «Союз офицерских жен». 
Теперь все вопросы, связанные с помощью 
военнослужащим, ветеранам СВО и их се-
мьям, будут решаться гораздо быстрее, за-
верила президент МОО «Союз офицерских 
жен» Светлана Кошелева.

Я ТОЖЕ БУДУ ДОНОРОМ!Я ТОЖЕ БУДУ ДОНОРОМ!

ИСТОРИЧЕСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕИСТОРИЧЕСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ


